

# Zeit um etwas Gutes zu tun

Weihnachten ist die Zeit der Nächstenliebe. Besonders in der Vorweihnachtszeit stellen sich viele Menschen, Vereine und Organisationen in den Dienst der guten Sache. **Carmen Nickl**

In ein paar Wochen ist Weihnachten, für viele die schönste und vor allem besinnlichste Zeit im Jahr. Vielen Menschen wird gerade zu dieser Zeit bewusst, dass es überall Menschen gibt denen es nicht so gut geht. Möglichkeiten, Gutes zu tun, gibt es viele und auch in Oberkärnten laufen die sozialen Projekte vor Weihnachten auf Hochtouren.

**Weihnachtsbasar.** Im Stadtpark Center Spittal findet am Freitag, den 27. November 2015 ab 9 Uhr der Weihnachtsbasar der Lebenswelt St. Antonius statt. Der Erlös aus dem Weihnachtsbasar kommt den Beschäftigten der Lebenswelt St. Antonius zugute. Je nach Res-

ourcen, Fähigkeiten und Interesse arbeiten die jungen Menschen der Lebenswelt St. Antonius in den Bereichen Gärtnerei, Küche, Hauswirtschaft, dem handwerklichen Bereich oder der Kreativwerkstatt. Die kleinen und großen Besucher erwarten an diesem Tag verschiedene Produkte, die von Menschen mit besonderen Bedürfnissen handgefertigt wurden. Vorbeischaun lohnt sich also ganz bestimmt!

**Benefizlesung.** Eine Lesung zugunsten der Roten Nasen findet am Donnerstag, den 12. Dezember 2015 um 19 Uhr in der Spittaler Stadtbuchhandlung statt. Die bekannte Schauspielerin Gertrud Reiterer-Remenyi



Gabi Golger-Oberwinkler, Gertrud Reiterer-Remenyi und Christine Wernitznig (von links) unterstützen die Roten Nasen Clowndoctors

liest an diesem Abend aus dem neuen Buch „Kleine Wunder“. Veranstaltet wird die Lesung vom Agora Club 1 Spittal, einem internationalen Serviceclub für

Frauen, der erst im Juni 2016 offiziell gegründet wird. Mit dieser Veranstaltung möchten die Damen erstmalig auf sich aufmerksam machen.



*Feste feiern  
beim Mentebauer*



Egal ob Weihnachts-, Geburtstags-, Familien- oder Firmenfeier – der Gourmet Bauernhof Mentebauer in Gmünd ist die beste Adresse, um in gemütlicher Atmosphäre ein rauschendes und unvergessliches Fest zu genießen.

Küche rein auf Vorbestellung. Reservieren Sie sich rechtzeitig einen Tisch für Ihre Weihnachtsfeier.



Familie Josef Möbller | Kreuzschlach 9, 9853 Gmünd in Kärnten | Tel.: 04732/2769  
[www.gourmetbauernhof.at](http://www.gourmetbauernhof.at)



Familie Möbller und das Team vom Gourmet Bauernhof Mentebauer heißen Sie herzlich Willkommen

## Feinste Gourmetküche

Der Gourmet Bauernhof Mentebauer ist in Gmünd und Umgebung jedem ein Begriff. Vor allem die herzliche Gastlichkeit und die Kinderfreundlichkeit sucht ihresgleichen. Kein Wunder – neben Hausherr Josef Möbller Junior packen auch seine Frau Verena, sowie Oma, Opa und der Rest der Familie überall mit an. Egal ob für einen Ausflug, Urlaub am Bauernhof oder für eine Feier – der Familienbetrieb eignet sich für die verschiedensten Anlässe. Frische,

regionale und selbstproduzierte Spezialitäten zeichnen die Gourmetküche vom Mentebauer aus und die erlesene Auswahl an Weinen rundet das kulinarische Angebot perfekt ab.

### Kontakt

Familie  
Josef Möbller  
Kreuzschlach 9  
9853 Gmünd in Kärnten  
Tel.: 04732/2769  
[info@gourmetbauernhof.at](mailto:info@gourmetbauernhof.at)

